

3 de febrero de 2016

Queridos hermanos y hermanas, un cordial saludo de la Casa General.

El 4 de febrero de 2016 es el primer aniversario de la elección del P. Valdir José De Castro como Superior general de la Sociedad de San Pablo. Ha pasado un año desde su elección, que todos recibimos entonces como un signo de lo alto para una renovación de nuestra Congregación y como estímulo a encaminarnos con confianza tras las huellas de nuestro bienaventurado Fundador en el espíritu del apóstol Pablo. Manifestamos nuestro sentimiento de gratitud y estima al P. Valdir, que está guiándonos como "padre y pastor" hacia un empuje misionero audaz y generoso en busca de un modo cada vez más evangélico de vivir nuestras relaciones humanas y nuestro testimonio de personas consagradas en el mundo de la comunicación.

Invito a todos los miembros de la Familia Paulina a ofrecer oraciones especiales por él y según sus intenciones, en particular las que nutre en su corazón por nuestra Congregación y nuestra Familia. El Maestro divino le conceda buena salud, sensatez y amor, juntamente con parresía evangélica, para desempeñar su preciosa tarea entre nosotros.

Que las "abundantes riquezas de gracia", otorgadas a cada uno en nuestro Maestro y Señor, Cristo resucitado, vengan sobre nosotros para que podamos caminar con nuestro Superior general de cara al futuro, bajo la mirada materna de María, Reina de los Apóstoles, y con el celo del apóstol Pablo, como nos lo ha presentado el bienaventurado Santiago Alberione.

Con mis mejores deseos fraternos, sinceramente,

P. Vito Fracchiolla Vicario general de la Sociedad de San Pablo